
初声地区 三崎地区 南下浦地区

１０月１８日(土)
１４時から１５時３０分

１０月１９日(日)
１４時から１５時３０分

１０月１９日(日)
１９時から２０時３０分

潮風アリーナ　研修室 青少年会館　ホール 南下浦市民センター 講堂

　来場者数 17人 21人 18人 56人

　アンケート回答総数 15人 13人 14人 42人

　アンケート回収率 88% 62% 78% 75%

質問１　あなたについて伺います。

（１）年代

　１０代 0人 0人 1人 1人

　２０代 0人 0人 0人 0人

　３０代 3人 0人 2人 5人

　４０代 3人 0人 1人 4人

　５０代 2人 1人 1人 4人

　６０代 4人 7人 5人 16人

　７０代 3人 4人 3人 10人

　８０代以上 0人 1人 1人 2人

　未記入 0人 0人 0人 0人

（２）性別

　男　性 15人 9人 11人 35人

　女　性 0人 4人 2人 6人

　未記入 0人 0人 1人 1人

（３）お住まいの地域

　三崎地区 6人 11人 4人 21人

　南下浦地区 2人 1人 9人 12人

　初声地区 5人 1人 1人 7人

　その他（横須賀市） 2人 0人 0人 2人

　未記入 0人 0人 0人 0人

質問２　今回の議会報告会の開催について何でお知りになりましたか？（複数回答）

　三浦市議会だより 7人 6人 5人 18人

　三浦市議会ホームページ 7人 4人 2人 13人

　回覧板・チラシ 6人 3人 3人 12人

　ポスター 1人 1人 1人 3人

　その他 2人 4人 7人 13人

　未記入 0人 1人 1人 2人

平成２６年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

合　計

地区名

日　時

会　場

1／4



初声地区 三崎地区 南下浦地区

１０月１８日(土)
１４時から１５時３０分

１０月１９日(日)
１４時から１５時３０分

１０月１９日(日)
１９時から２０時３０分

潮風アリーナ　研修室 青少年会館　ホール 南下浦市民センター 講堂

質問３　本日の報告会の内容はどうでしたか？

　大変満足できる内容だった 2人 1人 0人 3人

　満足できる内容だった 6人 1人 3人 10人

　少しは満足できる内容だった 5人 2人 2人 9人

　あまり満足できない内容だった 0人 4人 3人 7人

　満足できない内容だった 2人 2人 1人 5人

　全く満足できない内容だった 0人 2人 2人 4人

　未記入 0人 1人 3人 4人

質問４　本日の開催時間（１時間３０分程度）はどうでしたか？

　これくらいの時間で良かった 10人 2人 6人 18人

　もう少し時間があったほうが良かった 4人 9人 6人 19人

　もう少し時間が短いほうが良かった 0人 0人 0人 0人

　未記入 1人 2人 2人 5人

質問５　開催日程（時間帯）についてはどうですか？（複数回答）

　平日の午前が良い 0人 0人 0人 0人

　平日の午後が良い 0人 0人 0人 0人

　平日の夜が良い 3人 0人 2人 5人

　土日の午前が良い 1人 0人 0人 1人

　土日の午後が良い 7人 6人 1人 14人

　土日の夜が良い 1人 0人 2人 3人

　特に希望はない 2人 4人 8人 14人

　未記入 1人 3人 2人 6人

地区名

合　計日　時

会　場
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質問６　本日の議会報告会に関して、または、それ以外でも構いませんので、市議会に対してご意見がございましたら

　　　　ご記入ください。

【初声地区】
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【三崎地区】

1

2

3

4

5

6

7

8

　・役所用語でなく、わかりやすい言葉で説明をして欲しい。

　・定期的開催を要望したい。
　・事前周知を早めに行ってもらいたい。

　・配付資料と報告内容を再考して欲しい。数字的資料etc

　・参加者増加策を考える必要がある。
　・市民も参画した政策討論会の開催もお願いしたい。

　・勉強になった。

　・三浦市の現状の改善の為、議会？？聞いていて内容のある討論を望む。

　・財政再建の議論・提案が今もない。

　・市長、議会が財政ピンチにどう考え、取り組むのか明確な答弁が無い。

　・討論会が良い。

　・一般市民が本当に知りたい事をつかんでいますか。形だけの年１回の報告会でよろしいのですか。
　　基本条例にあっていますか。
　・がんばっている一般市民の人たちの努力がむくわれないのでは。
　・三浦市の状態について（危機感）が感じられない。
　　①報告会の趣旨は理解出来る。
　　②参加者少ない。→議会に魅力が無い＋無関心
　　③決算報告→議会報告とは別に開いた方が良いのでは。

　・市民の意見反映を進める会合を願う。

　・決算について質疑の内容の抜粋だけで、問題点があまりよくわからなかった。

　・議員定数の１名減の話が市民の中でも出てきている。発言元は議会。人口減、財政難の問題の解決
　　は議員の数を減らしても何の解決にならない。議員は市民の代理人。議会制民主主義をこれ以上小
　　さくしてはならない。議員定数は１５名。Ｓ３０年は３０名。市民の正当な要求、市全体の今後の
　　発展のためには議員の数は大切。１５名を三浦市政の最低数とし、この苦しい時代、歴史を乗り切
　　り、増員を提起出来る時代を１日も早く、全ての市民の努力で実現致しましょう。減員を主張する
　　議員は自らの立候補は当然辞退すべきか、そく辞退すべきである。
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【南下浦地区】
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　・「報告会」にしてください。「お知らせ会」でしかない。

　・期待しかしてません。ウキウキワクワクする三浦市にして下さい。

　・決算の説明がもっとわかりやすいと良かったです。（具体例とか絵を多く…）
　・会場に机があったのでよかったです。

　・説明がメインで、質疑時間が少ない。もっとフリーディスカッションすべき。
　・一問一答は争点と争点を明らかにするためとしているが、
　　①論点や争点が明らかになったとはいえない。
　　②質問と答弁のすり合わせした後の一問一答に何の意味がない。
　　③現在の一問一答方式なら、続ける必要はない。→時間のムダ。
　　④決算委員会の報告は、最終日の委員長報告と全く同じ、長すぎる。決算の報告はもっと簡単にす
　　　べき。
　　⑤三浦市はごみの問題点が浮きぼりになっていない。問題がどこにあり、区として、どう対処する
　　　のかを説明してほしい。

　・報告会は細部の説明もあったので概ね良かったと思います。ですが、昨年の一般市民の投票率等か
　　ら考えて、あまり人が来るとも思えませんでした。なので、どう改良するか期待です。
　・議会の放送は、本市だけがやっている訳ではないので、良くも悪くも議場の空気を盛り上げるよう
　　な人材が必要だと思います。（現代は注目を集めるのも難しい上に、議会は厳かにだとか言ってい
　　られる程の余裕があるとも思えない為）
　・二町谷企業誘致は、企業が来た場合にはどういう事（いわゆるサービスのようなこと）をするの
　　か。そして、企業を誘致するために、どうＰＲをしたのでしょうか。気になるものです。
　・近年、改革しているようですが、若者という視点から見て、今一歩踏み込みが足りないかと思いま
　　す。

　・平成２５年度決算の報告について、もう少し「言葉」の説明が欲しかった。「三セク」、「扶助
　　費」など、私どもは普段よくわからない表現なので、具体的に説明して欲しかった。

　・第１回としては良かったです。これからみんなで協力し合って広げていきましょう。口コミで広げ
　　ることが第一ですね。
　・会場１７時～２２時としてあったが事務的には１９時～２１時と記入するのが人集めする側はご注
　　意下さい。

　・今後の活動に期待します。
　・報告会開催に伴う広報については、検討課題と思います。

　・報告会に対しての事前質問を受け付けてはどうでしょうか。

　・日頃の議会活動の内容を知りたい。
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